



Salud

Ecopetrol fortalece medidas para prevenir expansión del Covid - 19 en Casanare

Publicado hace 4 horas 0 25 Lectura de 1 minuto

Ecopetrol fortaleció las medidas para prevenir la expansión del COVID-19 en sus operaciones en el departamento de Casanare, y de esta forma reducir el riesgo de contagio entre trabajadores, sus familiares y comunidad en general.

Las acciones están alineadas con lo dispuesto por el Gobierno Nacional en el Decreto 417 del 17 de marzo de 2020 de declaratoria de emergencia y poder cumplir con la prestación del servicio público esencial para el país como lo es la producción y distribución de hidrocarburos.

Con el objetivo de disminuir la circulación de trabajadores y facilitar el monitoreo permanente de su estado de salud, la empresa adoptó un turno de 21 días de trabajo por 21 de descanso para el personal operativo.

Para el seguimiento y verificación de las condiciones de salud de los trabajadores que ingresan a turno se aplica un formato de auto reporte de síntomas de infección respiratoria aguda IRA, al igual que el reporte de posible contacto con personas provenientes de países con presencia de COVID-19 o que han sido visitantes a los países donde inicio la emergencia.

Para el transporte del personal que ingresa y sale de turno se aplica un protocolo que incluye: distanciamiento de dos metros entre cada pasajero y el conductor, uso de tapabocas convencional para todos los ocupantes del vehículo y el uso de alcohol glicerinado por parte de los conductores.

Otras medidas adoptadas son:

- Monitoreo permanente de temperatura para todos los trabajadores que se encuentran en turno y los que ingresan a cada instalación.
- Kits de bioseguridad en porterías y cuartos de control compuestos por gel antibacterial, tapabocas, jabón antibacterial y alcohol para limpieza de superficies de trabajo.
- Adecuación de campamentos ampliando distanciamiento entre las personas.
- Aumento de rutinas de desinfección en áreas operativas, sitios de descanso y en los vehículos usados para el transporte de personal.
- Acompañamiento médico las 24 horas en sitio por enfermeras de los servicios de salud de **Ecopetrol**.
- Aplicación de medidas bio sanitarias para la realización de alcoholimetrías como distanciamiento y cero contacto físico.
- Trabajo remoto para trabajadores que laboran en actividades administrativas.
- Acciones permanentes de comunicación y pedagogía para divulgar medidas y prácticas de prevención dentro y fuera del trabajo.

La Empresa invita a la comunidad del departamento de Casanare a continuar acatando todas las medidas preventivas de autocuidado que permitan contener la propagación del Covid-19 y a basarse en la información originada en fuentes oficiales como las autoridades de salud y gubernamentales.

0 Comments Sort by Oldest +

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Compartir [Facebook] [Twitter] [LinkedIn] [WhatsApp] [Email] [Print]

Siguiente Noticia

Salud Publicado hace 1 semana

Misiones de Perifoneo terrestre y entrega de...

Suspenden permiso temporal para la Feria de Venta de Pescado en Yopal

Misiones de Perifoneo terrestre y entrega de volantes para prevenir el

Segunda prueba de Covid -19 tomada a secretaria de salud de

Yopaleños no deben sacar basuras a la calle el Viernes Santo

En Facebook

Politicayjudicial.com 673 likes

Like Page

Be the first of your friends to like this

Politicayjudicial.com about an hour ago

Alcalde de Yopal ratifica Aislamiento Preventivo Obligatorio hasta el 27 de abril --- (aquí) <https://bit.ly/3cgq9UU>

POLITICAYJUDICIAL.COM

YASMIN PATIÑO BERNAL

CONTADORA PÚBLICA

- Información exógena
- Asesorías Financieras
- Declaración de renta
- Asesorías contables
- Asesorías Tributarias
- Nómina

3112276665 yasmin_bernal@hotmail.com

Otras Noticias



Regiones Hoy

Puente Servimedicos en Villavicencio entró en funcionamiento este fin de semana

8 febrero, 2020

- Este domingo se realizará el segundo Mercado Campesino**
7 marzo, 2020
- Empezó trabajo con mujeres de la ciudadela la bendición de Yopal**
15 enero, 2020
- Con terrenos propios, Unitrópico proyecta su nueva infraestructura**
21 enero, 2020
- Inició entrega de mercados dobles para adultos mayores en Casanare**
Publicado hace 7 días
- A la cárcel por hurtar un celular**
11 diciembre, 2019

Regiones Hoy

Puente Servimedicos en Villavicencio entró en funcionamiento este fin de semana

8 febrero, 2020

- Este domingo se realizará el segundo Mercado Campesino**
7 marzo, 2020
- Empezó trabajo con mujeres de la ciudadela la bendición de Yopal**
15 enero, 2020
- Con terrenos propios, Unitrópico proyecta su nueva infraestructura**
21 enero, 2020
- Inició entrega de mercados dobles para adultos mayores en Casanare**
Publicado hace 7 días
- A la cárcel por hurtar un celular**
11 diciembre, 2019

Notificaciones

↑

↑